

Fracasa provocación anticubana



La Habana, 22 feb (RHC) El ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba confirmó el fracaso de la provocación contra nuestro país fraguada por organizaciones derechistas del área.

Una declaración de la Cancillería explica que medios internacionales de prensa divulgaron en las últimas semanas las intenciones del secretario general de la OEA, Luis Almagro, de viajar a La Habana para recibir un premio inventado por un grupo ilegal anticubano adscrito a la ultraderechista Fundación para la Democracia Panamericana.

Precisa el texto que el plan consistía en el montaje de una abierta y grave provocación contra el gobierno de Cuba para generar inestabilidad interna, dañar su imagen internacional y afectar la buena marcha de los vínculos diplomáticos con otros Estados.

El documento expresa que al espectáculo serían arrastrados Almagro y otros personajes derechistas integrantes de la llamada Iniciativa Democrática para España y las Américas, la cual ha actuado de forma agresiva en los últimos años contra Venezuela y otros países con gobiernos progresistas y de izquierda en Latinoamérica y el Caribe.

Al conocerse de esos planes y hacer valer las leyes que sustentan la soberanía de la nación, negaron las autoridades cubanas el ingreso a territorio nacional de ciudadanos extranjeros vinculados con esos hechos.

La nota está publicada en: <http://www.minrex.gob.cu/es/declaracion-del-ministerio-de-relaciones-exteriores-de-cuba-3>



Radio Habana Cuba